



# PATENBERICHT

Was sich bei uns die letzten Wochen getan hat

Zu Weihnachten haben die Kids ein Skateboard und eine Tischtennisplatte bekommen. Die Kids haben sich sehr darüber gefreut und beides ist fleißig in Gebrauch.



Unsere Tanzlehrer für das Danceprogram beginnen jetzt auch die Kids aus dem Heim an den Wochenenden zu unterrichten, sodass nun alle Kinder Breacedance Unterricht haben.

Wir sind renovieren! Unser ganzes Haus wird neu gestrichen und bekommt zusätzlich einen neuen Fußboden. Auch die Küche wird erneuert und die Dusche ebenfalls. Die Betten der Kids werden auch wieder auf neuen Glanz gebracht: sie werden gestrichen und jeder bekommt eine neue Matratze, Decke und Kissen.

Wir planen auch den Garten umzubauen, damit wir hier einen Bereich zementieren können, was dann wieder die Trainingsfläche für unsere Tänzer geben wird.

# Irakoze



Irakoze ist gemeinsam mit ein paar anderen Kindern bis zur Weihnachtsfeier bei uns im Heim geblieben. Es hatten alle viel Spaß und ein paar schöne Tage. Anschließend ist er zu seiner Familie gegangen und hat die Ferienzeit gemeinsam mit ihnen verbracht. Für den neuen Schulabschnitt wünschen wir Irakoze viel Erfolg

DANKE FÜR DEINE UNTERSTÜTZUNG